

Korem 083/Bdj Gelar Penyusunan Rancangan Awal Rencana Kerja TA 2024

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.BERSUARA.ID

Mar 10, 2023 - 12:14



KOTA MALANG - Kepala Seksi Perencanaan (Kasi Ren) Korem 083/Bdj Letnan Kolonel Inf Teguh Prastowo yang mewakili Danrem 083/Bdj membuka kegiatan Penyusunan Rancangan Awal Rencana Kerja Korem 083/Bdj TA. 2024, kegiatan berlangsung di Aula Untung Suropati Makorem 083/Bdj Jl. Bromo No. 17 Kota Malang, Jumat (10/3).



Dalam Sambutan Danrem 083/Bdj yang dibacakan oleh Kasiren Korem 083/Bdj saat membuka kegiatan menyampaikan, kegiatan ini sangat penting dilaksanakan dalam upaya mensinkronkan penyusunan rencana kebutuhan tahunan untuk mewujudkan perpaduan yang harmonis dan rasional melalui mekanisme bottom-up dan top-down planning.

Melalui mekanisme yang terintegrasi, diharapkan kegiatan ini dapat menghasilkan usulan rencana kerja dan anggaran yang akurat, sehingga dapat dihindari adanya pengajuan susulan dan perubahan sasaran dengan senantiasa menjaga konsistensi dan kontinuitas dalam implementasi pelaksanaannya," jelasnya.

Agar kegiatan ini dapat berjalan lancar dan mencapai hasil yang maksimal LetkolInf Teguh memberikan penekanan, pertama, ikuti kegiatan ini dengan seksama sehingga dapat menghasilkan perhitungan belanja barang dan belanja pegawai yang akurat.

kedua, koordinasikan dengan semua pihak terkait untuk mendapatkan data yang valid dan logis, ketiga, lengkapi semua kegiatan yang diajukan dengan TOR serta RAB yang sesuai ketentuan dan logis, keempat, dalam perekaman belanja pegawai harus disesuaikan dengan jumlah personel yang ada di satker tersebut, dengan pedoman realisasi belanja pegawai tahun sebelumnya, hal ini dikarenakan masih terjadi perbedaan yang cukup signifikan antara pengajuan anggaran belanja pegawai dengan revisi DIPA belanja pegawai yang diajukan kemudian, kelima, proses, mekanisme dan tertib administrasi dalam rangka merealisasikan kegiatan program harus disesuaikan dengan ketentuan dan aturan yang berlaku, sehingga temuan-temuan dari wasrik internal maupun eksternal terhadap pelaksanaan program dapat diminimalisir," tutupnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Para Kasdim dan para pejabat pembuat Wabku jajaran Korem 083/Bdj.